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Modellwahl SekundarschulÊ Horw - lhr Schreiben vom 28. Juni 2019

Sehr geehrter þ'lerr Regierungsrat
Sehr geehrter Herr Ðepartementsleiter

Mit grossem Befremden haben wir das von lhnen an lhrem letzten Amtsarbeitstag im Ressort
Bildung unterzeichnete Schreíben zur Kenntnis genommen. Zur Sicherstellung eines
lransparenten lnformationsflusses erlauben wir uns, unsere Antwort in Kopie auch dem
aktuellen Vorsteher des Bildungs- und Kulturdeparternenls zukommen zu lassen.

Die Bildungskornmission Hon¡v hat sich im tetzten Schuljahr fundiert und sehr ins Detail gehend
mit der Modellfrage der Sekundarstufe þlorw auseinandergesetzt. Die diverçen Modelle wurden
punkto Pädagogik, Schulraumplanung und Finanzen geprüft, um so das ideale Modell für die
Gemeindeschufe Horw zu identifizieren" Es handelte sich hierbei um eíne sehr breit abgestützte
Meinungsbildung, welche unter Einbezug diverser Vertreter der Gemeinde Horw realisiert
wurde. lm Rahmen dieses Projektes war der Austausch mil der Dienststelle Volksschulbitdung
iiber die gesamta Laufzeit sichergestellt. Die Kostenberechnung ftlr die drei Modelle wurde
erstellt. lm weiteren wurde eine Schlllerzahlenanslyse ftìr das bestehende Modell erstellt und
mit der Dienststelle ftlr Vollrsschulbildung abgeglichen.

Basisrend auf den gewonn€nsn Erkenntnissen haben sich die BÍldungskommission Horw sowie
der Gemeinderat Horw entschieden, das aktuell bestehende Modell bis auf we¡teres
beizubehalten. Durch die vorgesehene Re-Evaluation dieses Entscheides nach dreiJahren isl
sichergestellt' dass das in Horw gewåhlte Modelljedeøeit situationsadãpt¡êrt ist. Wr sehen
demzufolge keinen Grund, zu dem von lhnsn angeregten Zeitpunkt auf unseren aktuellen
Entscheid zurückzukommen.

Gerne werden wir bei dieser Re'Evaluation wiederum die Ðienststelle fiir Volkschulbildung mit
einbinden, um so den Abgleich und die nötige Basis ftir unseren Entschetd zu gewåhrleisten.



Selþstverståndlich sind wir gerne bereit, llerrn Regierungsrat Schweømann alg neuern
Vorsteher des Ressorts Bildung unserÊn detaillierten Planungsbericht zu unserem aktuellen

Ëntscheid bei einem persðnlichen Gespråch bei uns in Horw zu präsentieren.

Freundliche Grüsse

te
Pråsidenl¡n gildungskommission Bildungskommission

Dieses Schreiben wird parallel an Herm Charles Vincent, Leiter Ðienststelle für Volksschulbil'
dung DVS, und in Kopie an Regierungsrat Schwer¿mann, aktuEller Vorsteher Bildungs- und

Kulturdepartement versandt,
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